



MINAS

ANH ha firmado 16 contratos para exploración y producción de hidrocarburos por US\$2.172 millones

sábado, 24 de agosto de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Agencia Nacional de Hidrocarburos +
- Hidrocarburos +
- Costa afuera +
- Petróleo +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Agencia Nacional de Hidrocarburos +
- Hidrocarburos +
- Costa afuera +
- Petróleo +
- Gas +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Agencia Nacional de Hidrocarburos +
- Hidrocarburos +
- Costa afuera +
- Petróleo +
- Gas +

Administre sus temas

Luego de cinco años sin asignar bloques de petróleo, la entidad realiza un plan de choque con el objetivo de reactivar el sector.

José González Bell - jgonzalez@larepublica.com.co

Luego de cinco años sin asignar bloques petroleros, la Agencia Nacional de Hidrocarburos informó que en el último año han firmado 16 contratos de exploración y producción con compromisos de inversión que superan los US\$ 2.172 millones.

Estos contratos se distribuyen en dos programas fundamentales para el desarrollo del sector: Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) y Contratos de E&P Costa Afuera.

En el primero, se ofertaron inicialmente 20 bloques que podrían representar una adición a las reservas de 1.000 millones de barriles de petróleo equivalente en crudo y unos 13 terapés cúbicos en gas. A la fecha hay 11 contratos firmados que representan una inversión de más de US\$ 400 millones.

Con respecto a los contratos costa fuera, la Agencia reportó que, a la fecha, se han suscrito cinco: **Ecopetrol** (COL-5); Shell y Noble Energy (COL-3 Y GUA OFF-3); y con **Ecopetrol**, Repsol y ExxonMobil (GUA OFF-1 y COL-4). El objetivo es lograr nueve contratos con inversiones superiores a US\$ 1.700 millones.

El último contrato de la ANH fue con **Ecopetrol**, para buscar gas en bloque en La Guajira. La empresa se comprometió a invertir US\$4,9 millones para la adquisición de 100 km cuadrados de sísmica 3D, reproceso de sísmica 3D, toma de muestras, y posteriormente, sujeto a los resultados obtenidos en los estudios, perforaría un pozo exploratorio, con lo que la inversión podría ascender a cerca de US\$90 millones.

Retomar la asignación de áreas también ha dado un impulso a la Agencia para ir al exterior a promocionar el sector. De esta forma, se han concretado acuerdos de cooperación suscritos con Japón, Brasil, México y Argentina. Además, se reactivó el Memorando de entendimiento (MOU) con el Reino Unido y con Australia, ambos firmados en 2016.

En julio de 2019, la producción de petróleo en Colombia rondó los 869 KBPDC (Miles de Barriles por Día Calendario), mientras que la producción de gas logró los 1.043 MPCPDC (Millones de Pies Cúbicos por Día Calendario). En lo corrido del año, la producción promedio de petróleo se sitúa en 889 KBPD y la de gas en 1.041 MPCPD.


LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

- Costa afuera +
- Petróleo +
- Gas +

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 **Represión importada:** cómo Cuba envió a Venezuela a sofocar el disenso militar
- 2 **¿Dolarización en Colombia?**
- 3 **Emmanuel Macron rompe el guión del G7 en ataque de furia climática**
- 4 **La acción de Avianca ha caído 34,2% desde cambios en su junta directiva**
- 5 **En un año han salido del Gobierno Duque dos ministros y cinco viceministros**


 Hoteles en San Andrés \$ 89.496 **Reserve ahora**

 Hoteles en Duque de Caxias \$ 99.020 **Reserve ahora**

 Hoteles en Miami Beach \$ 84.426 **Reserve ahora**

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Migración Colombia implementó plan de contingencia en frontera con



En el último mes se han incrementado en 30% los flujos migratorios por el puesto de Rumichaca

TRANSPORTE

Pasajeros de aeropuertos nacionales subieron casi 12% entre enero y junio



En total para este periodo se movilizaron 12 millones de viajeros

HACIENDA

Fedesarrollo proyecta que el PIB del segundo trimestre será de 3%



Es el primer pronóstico trimestral de la entidad

MÁS DE LA REPÚBLICA

JUDICIAL
 Alianza Verde propone 'pico y placa' para consumo de sustancias

TECNOLOGÍA
 Apple espera lanzar servicio de video Apple TV+ para noviembre

BANCOS
 Banco de Bogotá y Líneari forman alianza para impulsar el acceso al crédito

TRANSPORTE
 La Oede y el Gobierno blindarán el metro de Bogotá de posibles casos de corrupción


Reebok celebró con su campaña Sport The Unexpected a los que desafían lo convencional


 Hoteles en San Andrés \$ 89.496 **Reserve ahora**

 Hoteles en Duque de Caxias \$ 99.020 **Reserve ahora**

 Hoteles en Miami Beach \$ 84.426 **Reserve ahora**

 Inicio
 Empresas
 Análisis
 Especiales
 Finanzas Personales
 Responsabilidad Social
 Finanzas
 Asuntos Legales
 Consumo
 Infraestructura
 Salud Ejecutiva

 Economía
 Globoeconomía
 Caja Fuerte
 Alta Gerencia
 Internet Economy

 Contáctenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio